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  Finalmente, el comisario Luis Alberto Zaracho fue indagado en el marco de la causa que
investiga la desaparición de Lucas Escalante y el homicidio de Lautaro Morello, los jóvenes
de Florencio Varela cuya odisea arrancó el 9 de diciembre pasado.
  Tal consta en el expediente tanto Zaracho; ex jefe de la DDI Quilmes, como Sergio Argañaraz,
ex titular de la comisaría 4° de Bosques, tenían a su cargo las tareas de búsqueda siguiendo
instrucciones de la entonces fiscal actuante, Mariana Dongiovanni
  En su extensa declaración del día viernes, Zaracho –asistido por el defensor particular
Rubén Fernández- se desligó de toda responsabilidad en los hechos; ni tampoco de estar a
cargo de las diligencias ordenadas por la titular de la UFI N° 2 de Florencio Varela. Zaracho
sostuvo que dichas directrices debían ser ejecutadas por Sergio Argañaraz como por personal
de la seccional 4° de Bosques. Vale recordar que está acusado de “encubrimiento calificado
por ser el delito precedentemente grave y por su condición de funcionario públio".
  A Zaracho, el fiscal Ichazo lo señaló con dos hechos: Ayudar a Cristian y Maximiliano
Centurión, detenidos por los hechos del homicidio de Lautaro y la desaparición de Lucas a
eludir la investigación al no cumplimentar los procedimientos ordenados por Dongiovanni;
y haber mantenido comunicaciones con Francisco Centurión, padre y tío de los detenidos
Cristián y Maximiliano; ambos acusados del homicidio de Lautaro Morello; a los fines de
desvirtuar el curso de la investigación.
¿Qué dijo Zaracho?
  Tal consta en la indagatoria, y como adelantó el medio 'Data Judicial' del colega Guillermo
Troncoso, Zaracho se desligó de las delicadas imputaciones que pesan en su contra y que
por el momento lo mantienen privado de la libertad. Con respecto a los dos hechos se
declaró inocente; "que en el primer procedimiento de 14 y 15 de diciembre en la propiedad
de Francisco y Cristian Centurión, se encontraba a cargo de Argañaraz…con personal a
cargo de Argañaraz" solo refirió a que su intervención era a los fines de perimetrar la zona.
  Consultado por quien había determinado que Argañaraz estaba a cargo, el imputado precisó
que la directiva había sido impartida por la fiscal y remarcó en su alocución "que solo
ingresó al patio de la vivienda y nunca al interior".
  Con respecto a ese allanamiento, reconoció que "se llevó adelante en dos días y que
Centurión se hizo presente en el domicilio y que en el lugar se dejó consigna de la DDI como
de la seccional 4° de Bosques".
  Asimismo con relación al hecho dos, que refiere a comunicaciones de Zaracho con el
comisario Francisco Centurión como audios relevantes a la investigación; el declarante
explicó que toda las acciones fueron remitidas a la doctora Dongiovanni.
  Otro de los puntos de la indagatoria a preguntas del doctor Ichazo hace mención a que
Hilario Escalante, padre del desaparecido Lucas, se presentó en la DDI días después de la
desaparición (dependencia de la que Zaracho era director); el señor Escalante llegó con un
testigo que brindaría elementos sustanciales al proceso; datos que luego de cotejados
arrojaron resultados negativos a lo que el fiscal Ichazo consultó a Zaracho si había dejado

documentado en un acta dicha situación, que podría ser clave para las tareas de búsqueda
a lo que dijo que "no, solo que se habían presentado de manera espontánea".
  Con respecto a audios aportados al proceso por las hermanas de Lucas Escalante y que
dijo desconocer la procedencia de los mismos; circunstancias referidas al hecho sobre la
presunta responsabilidad de Cristian Centurion y los vales de nafta que había señalado el
desaparecido Lucas que le eran proveídos por el detenido.
  Sobre este punto; vale mencionar que las hermanas de Escalante refirieron a haber aportado
dichos elementos de prueba que incriminan a Cristian Centurión en la misma sede de la DDI
en Quilmes Oeste, es decir que Zaracho desconocería elementos de prueba aportados en la
sede de la dependencia a su cargo.
Los hechos
  Vale recordar que en el mediodía del jueves último, el comisario mayor Luis Alberto Zaracho,
máxima autoridad de la DDI de Quilmes, fue arrestado acusado de encubrir el crimen de
Lautaro Morello y la desaparición de Lucas Escalante. El arresto, ordenado por el fiscal
Daniel Ichazo, titular de la UFI N° 1 de Berazategui, fue realizado por la División Homicidios
de la Policía Federal en la propia DDI quilmeña.
  Lo único cierto en los hechos es que a casi seis meses después, Lautaro está muerto y
Lucas continúa desaparecido. La noche del 9 de diciembre pasado, ambos jóvenes salieron
para festejar el triunfo de la Selección argentina. Escalante pasó a buscar a su amigo a
bordo de un auto BMW, que al día siguiente fue encontrado incendiado.
  El cuerpo quemado de Morello apareció días más tarde, aún hoy de Escalante nada se
sabe aún y en la semana próxima se aguardan más novedades en torno a la causa.



  Damnificados que denunciaron tiempo atrás haber sido estafados en
el mega emprendimiento inmobiliario Hudson Park le reclaman a la
justicia celeridad en las causas que se cursan en la Justicia del Depar-
tamento Judicial Quilmes, pero algunos parecen seguir durmiendo
tranquilamente...
  Si bien para a mayoría de los medios el escándalo se centró en Hudson
Park como cara más visible, las ramificaciones son múltiples, complejas
y diversas.
  Por lo pronto, hay que decir que algunos letrados litigan en el fuero
penal, en tanto otros lo hacen en el marco Civil; lo cierto es que las
dam-nificados exigen avances "que pueden ser complejos en virtud
de la cantidad de partes intervinientes", confió una altísima fuente
judicial fuente a El Suburbano.
  Se calcula que los afectados, oficializados o confirmados, superarían
los 50 -en su mayoría quilmeños- por lo que diversos abogados
iniciaron la batalla legal que involucrá a reconocidos profesionales, y
aguardan una mayor rapidez en los avances de los numerosos cuerpos
del expe-diente judicial.
 La demanda reclama que se investigue por la presunta comisión de
los Delitos de Asociación Ilícita y Estafa y Otras Defraudaciones, a
una serie de personas, entre los que se destacan Juan Carlos Molinari,
Nicolás Molinari, Adriana Bonetto, Darío Silvero Cuenca, Juan Villar,
Yésica Yael Montenegro, Luis Ayar Ach, Juan Ach, Lucrecia Silva,
Omar Fassi Lavalle, Michel Añi Fassi Lavalle, Diego Pizzino, Mariano
Pizzino, y María Nazarena Peirano. Varios de estos venían haciendo
negocios con numerosos dirigentes políticos de la región.
  Entre varios de los estos mencionados, aseguró un investigador
atento a esta cuestión, "que si uno rasca, podría llegar a encontrar la
enorme punta de un iceberg".

 Aunque parezca paradójico, también en la investigación judicial está
citado el fallecido empresario Marcelo Suárez, quien tras agonizar unas

semanas por un intento de suicidio en su casa del Countrie Abril, terminó falleciendo.
  Las fuentes consultadas precisaron que aun restan definiciones y diligencias en el ámbito penal y que
podrían surgir novedades luego de la feria judicial en el fuero Civil, desde donde los damnificados aguardan
alguna instancia de mediación que derive en recuperar parte del dinero que consideran perdido por estas
horas.
  Tanto el Civil como el Penal son dos procesos judiciales absolutamente independientes y con intereses
distintos. El primero va por la estafa, la medida o las medidas coercitivas de libertad o lo punible según lo que
indica el código; en lo civil, lo que buscan las víctimas es poder recuperar el dinero invertido.
  Una película que va a seguir dando que hablar.



 El Foro en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente denunció
ante la Fiscalía Descentralizada de Berazategui la posible intencionalidad del
incendio que se produjo en febrero de este año en el bosque de Hudson ya que de
probarse lo que indican los hechos estaríamos ante un delito penal de incendio y
estragos. Y denunciò que la investigaciòn està paralizada.
  "Dicho incendio arrasó con gran parte del bosque y humedales de Hudson aún
existentes, en una zona que la Unesco reclama que se la incorpore como zona de
Amortiguación de la Reserva de Biosfera Pereyra Iraola. La intensidad del fenómeno
lo mostró que tres semanas después de dárselo por extinguido se mantenía
encendido en más de 20 puntos", explicaron los ambientalistas.
  Sobre la rapidez judicial en investigar el hecho, desde el Foro se denunciò que
"pasado varias semanas sin respuesta volvimos a la Fiscalía y al constatar que el
expediente no se había movido pedimos prestar declaración testimonial ante el
Fiscal actuante, el Dr. Ernesto Daniel Ichazo, la que se produzco el 18 de abril.
Presentamos más pruebas y volvimos a narrar nuestra denuncia y pedido de
investigación. Han pasado 10 días de esa fecha y aún no tenemos respuesta
alguna de un hecho que requiere rápida acción".
  "Mientras tanto, como sucede siempre, el silencio del Gobierno Municipal es
total. Como tampoco hubo respuesta ante el pedido de informe presentado por un grupo de concejales. La misma suerte que nuestra denuncia en Fiscalía estaría corriendo la
presentada por un concejal local", dijeron.
  "En los delitos contra la naturaleza la pérdida de tiempo puede ser definitoria pues la madre tierra tiende a recuperar de inmediato los valores perdidos. Pero un tercer incendio puede
ser definitivo para terminar con el bosque y sus humedales claro objetivo para que los mercaderes del negocio fácil quieran seguir con la construcción de barrios privados", finali-
zó.

Como es habitual, integrantes del Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente, junto a la Asamblea No a la entrega de la Costa Quilmes - Avellaneda
el Foro, suelen realizar convocatorias callejeras para conversar con los vecinos sobre la situación de los Humedales y el Bosque de la ribera de Hudson, "como parte del plan de
seguir denunciando los atropellos a los que están siendo sometido toda la riqueza natural que posee la biodiversidad ribereña".
  Los foristas señalaron que notaron "un mayor conocimiento del daño que ocasionan los barrios privados y que los planes es seguir en esa dirección. Ahora falta que esta
indignación y conocimiento se transforme en disposición a reclamar en las calles para lograr que la ribera de Hudson sea declarada Reserva Natural, tal cual venimos soste-niendo
varias organizaciones sociales, ambientales y políticas de la región desde hace un largo tiempo".



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, en el marco de los festejos por el Día del
Trabajador y Trabajadora, participó este lunes de un almuerzo con las 62 Organizaciones
Gremiales Peronistas con adhesión a la CGT Regional (Quilmes, Florencio Varela y
Berazategui). La jornada se celebró en el camping del Centro de Empleados de Comercio
de Quilmes en La Ribera.

  "Como peronistas, la tarea que
tenemos que realizar no está en
individualidades. Hay unidad de
concepción y hay una fuerza
común que nos va a hacer llegar a
encontrar el verdadero sentido de
nuestro compromiso militante y de
nuestra tarea política. Tenemos
que tener ánimo y mucho orgullo
de ser peronistas. Ha sucedido
que en algunos lugares los
compañeros dejaron de defender
las ideas y el lugar que hemos

conseguido producto de esa historia de lucha. Entonces, más que nunca hay que politizar
y generar el debate en absolutamente todos los ámbitos. Es una obligación, es un deber que
nosotros tenemos de poder hablar de qué modelo de país queremos, lo que necesita la
Argentina e incluye a los trabajadores y a las trabajadoras", afirmó Mayra Mendoza.
  "Necesitamos formación de lo que significa un modelo justicialista, porque es permanente
la defensa que tenemos que hacer del modelo que necesita la Argentina, que es un modelo
de crecimiento como el que estamos teniendo, pero con distribución y con redistribución.
Porque a diferencia de lo que pasaba a finales del 2015, cuando terminó el gobierno de
Cristina, habíamos logrado ese 50 y 50, hoy eso está inclinado en detrimento de los
trabajadores y los que están creciendo, acumulando riqueza y teniendo ganancias
extraordinarias son los empresarios. La pérdida de los 20 puntos del salario de los
trabajadores lo tienen concentrado los empresarios. Entonces, el pueblo trabajador
organizado tiene que volver a pelear para recuperar ese 50-50. Y eso solamente es posible
con un modelo justicialista en el gobierno", destacó la Jefatura comunal.
  Y finalizó: "Con el acompañamiento de todos ustedes vamos a volver a ser gobierno en
Quilmes y vamos a demostrar la capacidad de gestión, de planificación que tienen los
gobiernos peronistas para nuestros municipios".

  En la misma línea quela Jefa Comunal de Quilmes, el secretario general del Sindicato de
Comercio, Roberto 'Mata' Rodríguez, señaló: "Realmente para nosotros, los empleados de
comercio, es un orgullo que vengan todos los gremios y la presencia de Mayra. Pero no
porque sea un orgullo venir el 1 de Mayo, sino porque en esta fecha, a diferencia de otras,
estamos mostrando desde el movimiento obrero que necesitamos que estemos todos jun-
tos".
  Participaron de la jornada los gremios de Pasteleros, Textiles, Papeleros, Docentes,
Maestranza, Universidad de Quilmes, Amas de Casa, Camioneros, Municipales de Florencio
Varela, Fleteros, Guardavidas, Cerveceros, UPCN, Unión Ferroviaria, Carne, Calzado,
Alimentación, Ladrilleros, Plástico, Taxistas y Municipales de Quilmes, entre otros.
  Además estuvieron presentes las y los concejales del FDT de Quilmes, Ariel Burtoli, Nair
Abad y Florencia Esteche; el secretario  de Finanzas del gremio nacional de Pasteleros,
Jorge Gellezzati; el secretario gremial del PJ local, Sergio Barrios (Cerveceros); el secretario
de Acción Sindical de SETIA, Hugo Dessimoiz; el secretario de la CGT  Regional, Rubén
Zeballos (camioneros); el secretario general de las 62 Organizaciones Gremiales Peronistas,
Rubén Luque; el secretario adjunto de la CGT regional, Gustavo Sánchez; Viviana Fernández
(Fleteros); en representación de la Secretaría de Género, Graciela Carrizo, y el secretario
gremial de Maestranza, Luis Domínguez, entre otros.

Diario papel, web y redes al instante...
Lo que no ves en otro lado...



  Ezequiel Arauz, concejal del Frente de Todos de Quilmes diálogo con este medio
sobre la realidad el distrito en este año electoral. "El gobierno de Mayra puso en marcha
un distrito que venía abandonado y atrasado. Hoy hay mucha obra, al menos una de
vital importancia en cada localidad o zona de Quilmes. Polideportivos, asfaltos,
iluminación led, obras de infraestructura escolar, en hospitales. Inversión histórica en
seguridad. Cuestiones que Quilmes necesitaba y venían muy atrasadas. Trabajamos
para que el vecino y la vecina le dé continuidad a estas transformaciones".
¿Creen que es posible que Mayra logre la reelección?
Estamos convencidos de que eso es lo que va a pasar. Y a la vez, es un desafío enorme
para nosotros los militantes que vemos todas las dificultades del momento, que no
vivimos en un termo pero que también entendemos que enfrente, entre Milei y el
macrismo, se debaten a ver quién logra avanzar más rápido en contra del pueblo. En
ese marco, ganar otra vez en Quilmes será sin dudas, nuestro mejor aporte al conjunto.
Solo la continuidad de Mayra nos asegura seguir con un Quilmes para adelante.
¿Y como  ves a la oposición?
Quienes se proponen en Quilmes por la oposición ya estuvieron, los conocemos  y no fueron capaces de hacerse cargo de gobernar un distrito complejo y que
requiere dedicación, mucho trabajo y empuje. Ahí están haciendo videítos pero no tuvieron ni tienen idea de cómo pelear por obras para el distrito. Gobernaron
dejando a tres cuartos de los barrios de Quilmes abandonados a su suerte. Aparecen solo cuando hay elecciones, no quieren a Quilmes ni conocen las
problemáticas reales de los y las quilmeñas de a pie.
Alberto anunció hace poco que se bajaba de la posibilidad de su reelección. ¿Qué balance haces de su gobierno?
Como decía, es claro que a nivel nacional hubo muchísimas dificultades para cumplir con lo prometido en 2019. Más allá de otras cuestiones atendibles, fue
determinante el acuerdo con el FMI, como sostuvo el jefe del bloque Máximo Kirchner y con él una buena porción de nuestros legisladores, genera inflación y
limita la distribución de la riqueza. El país crece pero no reparte. Hay trabajadores pobres. Tenemos que ser capaces de construir un gobierno que asuma como
principio que sin distribución de la riqueza y el ingreso no hay peronismo, no hay justicialismo.



El pasado jueves  se realizó en La Plata el Congreso de
ATE Provincia de Buenos Aires, donde más de 1.500
congresales, representantes de las 59 seccionales que com-
ponen el Consejo Directivo Bonaerense han proclamado
por abrumadora mayoría la candidatura de Oscar 'Colo' De
Isasi para Secretario General de ATE Nacional en las
elecciones que se llevarán adelante el 9 de agosto..
"Esto es una definición colectiva que expresa a las claras
que es el 'Colo' de Isasi quien mejor sintetiza los sueños y
los anhelos de los estatales y las estatales, tanto a lo largo
y a lo ancho de la provincia de Buenos Aires, como también
a lo largo y a lo ancho de toda la Argentina", señalaron
desde la Seccional que encabeza Claudio Arévalo.

El diputado de la Unión Cívica Radical, Facundo Manes, vi-
sitó el Parque Industrial de Quilmes este viernes acom-
pañado de Eyleen Viglianco, concejal de la ciudad, tal como
adelantàremos.
Manes aprovechó su visita para apoyar públicamente la
precandidatura de Viglianco a precandidata a Intendenta de
Quilmes.
El neurocirujano afirmó que Viglianco "está preparada para
encararar los desafíos que Quilmes necesita para progresar".
Además, Manes habló del potencial que tiene nuestra ciud-
ad y del futuro de los quilmeños si se trabaja juntos bajo un
mismo objetivo.

La diputada nacional y precandidata a intendente de
Quilmes por Patricia Bullrich, Maru Sotolano, mantuvo
una reunión con las concejales locales, Patricia Caparelli y
Patricia Ballesteros, a fin de diagramar acciones para ins-
talar en el distrito la figura de la precandidata a presidente
del sector.
En ese marco la diputada nacional Sotolano lamentó "pro-
fundamente la situación que atraviesa el país, la provincia
y Quilmes en particular, las pymes, los comerciantes y los
vecinos en general, sufren a diario la inseguridad, la crisis
económica y, sobre todo, el abandono del Estado. Es nues-
tra responsabilidad devolverles la esperanza y trabajar para
decirles que Patricia Bullrich tiene otra manera de hacer
las cosas y que ella está decidida a dar pelea a la inflación
y a la inseguridad y quiere discutir las reformas que el país
necesita. En Quilmes tenemos experiencia y equipo para
darle la mejor propuesta al vecino, vamos a trabajar para
que los jóvenes, las familias y los comerciantes tengan un
lugar para invertir con beneficios, desarrollarse y dar
empleo".
La concejal Caparelli expresó: "Nuestro objetivo es
recuperar Quilmes, la provincia y la nación. Patricia Bullrich

representa la lucha de cientos de argentinos que quieren
dar batalla a la inseguridad y a la inflación. En la provincia el
PRO tendrá a su mejor candidato y, en Quilmes, vamos a
trabajar por la propuesta de María Sotolano a la inten-
dencia". Por su parte la edil Ballesteros afirmó que "como
concejal veo más que el oficialismo gobierna para una
tribuna, mientras quedan temas que nunca logramos discutir.
Nuestra responsabilidad es levantar la voz para que los
vecinos sepan que en Quilmes vamos a luchar por ellos de
la mano de Patricia Bullrich".

En tres charlas que mantuvo en distintos lugares de la ciudad
de Quilmes, el ex diputado provincial de Juntos, Guillermo
Sánchez Sterli, adelantó sus intenciones de sumarse a la
lista de precandidatos a Intendente que hay en el distrito
por el sector amarillo.
De la mano de Cristián Ritondo, aunque ahora también
tendiendo "puentes directos con Patricia Bullrich", el ex
legislador bonaerense y funcionario de CABA se mostró
entusiasmado por algunas de las últimas reuniones que

tuvo en los últimos días, donde en materia marketinera
sumará con la colocación de su segundo mega-cartel en la
Autopista Buenos Aires - La Plata, y la potencialización
del local de la esquina de Yrigoyen y Garribaldi de Quilmes
Centro.

Julio Nieto, precandidato a Intendente por el FdT en
Quilmes, se mostró esta sábado en San Francisco Solao
como un activista dedicado a la defensa de los derechos
de los animales, ya que organizó un evento para conmemo-
rar el Día del Animal donde reunió a vecinos para una acción
solidaria: Donar alimentos para perros, gatos y caballos.
La actividad se comunicó como una muestra de solidaridad
y compromiso con los animales, sino que también se
convirtió en el lanzamiento de una propuesta innovadora
llamada "Programa de Canje Voluntario" en Quilmes. Esta
iniciativa busca dar solución a la problemática actual que
se vive con la tracción a sangre, una actividad que involu-
cra el uso de animales para el transporte de carga. El
programa tiene como objetivo mejorar las condiciones de
trabajo de muchas personas que se dedican a esta labor,
respetando siempre los derechos de los animales y
garantizando su bienestar, el objetivo es lograr un canje
del carro a caballo por una bicicleta con un compartimiento
especial para trasladar cartones.
Nieto expresó en el playón de Solano su apoyo al proyecto
de Ley Sintientes, "una iniciativa que busca modificar el
Código Civil y Comercial Argentino para reconocer a los
animales como seres que sienten y sacarlos de la categoría
de cosas. De esta manera, se busca garantizar la protección
y el bienestar de los animales, considerándolos como seres
que sienten y merecen ser tratados con dignidad y respeto".

Este jueves 4 de mayo a las 10 horas se llevará a cabo el
lanzamiento en Quilmes del Programa Municipal “Edificios
Sustentables" y, a la primera capacitación en buenas
prácticas ambientales, enmarcada en la Ley Provincial Nº
15.276 de formación en perspectiva ambiental para la
administración pública.Informaron que "están convocados
al lanzamiento del programa y a la primera capacitación en
buenas prácticas ambientales el personal político superior
de las dependencias municipales incluidas en esta etapa.
El acto inicial será en  la Casa de las Culturas (Rivadavia
383, Quilmes). Y es necesaria la confirmación de asistencia.



A partir de este 2 de mayo se encuentra abierta la inscripción al Curso de Ingreso de la segunda mitad de 2023 de la Tecnicatura Universitaria en Programación, carrera dictada
por la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional con el objetivo de satisfacer la demanda de profesionales en desarrollo de distintos sistemas
informáticos.
  Para realizar la inscripción, presentarse de lunes a viernes de 10 a 20 h en la Sede Mitre de la Facultad –av. Mitre 750, segundo piso, Avellaneda– con la siguiente documentación:
DNI, partida de nacimiento, título secundario o analítico y constancia de CUIL.
  El Curso de Ingreso comenzará el 30 de junio, tiene una duración de un mes y se dictará en forma virtual en turno mañana (8.30 a 12.30 h), tarde (14 a 18 h) y noche (18.30 a 22.30
h). Se compone de tres materias (Programación Inicial, Lectura Comprensiva y Matemática Inicial) y su aprobación es requisito para comenzar a cursar la carrera.
  La Tecnicatura Universitaria en Programación está organizada en dos años de estudio y se articula con la Tecnicatura Universitaria en Sistemas Informáticos.
Para mayor información, ingresar en http://www.sistemas-utnfra.com.ar/, comunicarse vía mail a info@sistemas-utnfra.com.ar o telefónicamente al 4222-6465.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  Martiniano Molina, diputado provincial de Juntos por el Cambio y precandidato a intendente de Quilmes,
recorrió la calle 9 de Julio, arteria principal del centro en Bernal, donde conversó con vecinos y comerciantes.
Molina señaló que los vecinos le contaron la preocupación por el crecimiento de la inflación y de los
hechos de inseguridad.
  "Argentina ha experimentado niveles muy altos de inflación en los últimos tres años, lo que ha afectado
significativamente a la economía del país y de la provincia de Buenos Aires en particular. La crisis económica
producida por el aumento permanente del porcentaje de inflación afecta principalmente a los sectores más
vulnerables. Es necesario reconducir la economía del país, para favorecer el crecimiento a través de la
inversión y la producción”, afirmó el legislador bonaerense.
  Por su parte, Molina contó que los comerciantes se expresaron fuertemente sobre los hechos de inseguridad
que azotan al conurbano, y manifestó que "se sienten solos y abandonados" por las autoridades provinciales
y locales.
  Sobre la inseguridad, el precandidato a Intendente, subrayó que "la provincia de Buenos Aires ha
experimentado un aumento en la tasa de delitos, incluyendo robos, hurtos, y crímenes violentos. Es
importante que el Gobierno nacional, provincial y municipal, trabajen en conjunto para abordar estos
problemas de manera efectiva, implementando políticas públicas que promuevan la seguridad ciudadana
en todo el país".
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General Grivous Parte 2
El General Grivous es un Cyborg que porta cuatro brazos
que blanden sables de luz, el líder supremo del ejercito
Droide él sirve como villano secundario de la tercera
precuela de Star Wars: La Venganza de los Sith (2005)
pero también es un enemigo secreto al final del ataque de
los Clones (2002) como visto en el viejo juego Republic
Comando, su nave abandona el planeta Geonosis poco
después de que el Conde Dooku tira la batalla.
Sin embargo, los Jedi no se enterarían de la existencia
de Grivous hasta meses después porque durante la batalla
el General mato a cualquier testigo que tuviese le des
fortuna de cruzar su camino (aunque la verdadera razón
es porque aún no lo habían inventado en el departamento
de efectos especiales).
Grivous es bastante único entre los villanos de la saga de
Star Wars, debido a su nivel de poder fluctuante y su
inconsistencia en interpretaciones, esto se debe a que en
la fase de planeación George Lucas imaginó a Grivous
como un terminator mata Jedi, pero después cambio su
idea a la de un clásico villano de antaño que se acariciaba el
bigote (metafóricamente) y siempre escapaba (literalmente).
Algunos de los peores ejemplos pueden ser encontrados en las dos series de televisión de la Guerra de los
Clones, pues en la versión de 2003 Grivous es capaz de pelear con cinco Jedi al mismo tiempo y ganar, pero
en la versión de 2008 no puede matar a un montón de aprendices.
Otra diferencia es que los ataques de tos que Gribous sufre le fueron infringidos por Mace Windu cuando al
final de la serie 2003 el Jedi le aplastó los pulmones con la fuerza pero en la del 2008 ni siquiera es
internamente consistente (probablemente porque es una antología)  en el episodio “masacre” de la temporada
cuatro, Grivous lleva acabo una purga de vida en el planeta Dathomir, pero en el episodio “Guerrero en la
sombra” de la misma temporada el general es capturado por un montón de Gungans ( la especie de Jar Jar
Binks), casi tan vergonzoso como ser derrotado por Ewoks (tal vez más).
Banagher
@banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El Municipio de Quilmes invita a los vecinos y vecinas a participar
este jueves 4, desde las 19, de una nueva edición del ciclo de charlas
impulsado por el Gobierno Bonaerense, "Café Cultura", que tendrá
lugar en el Centro de Producción Audiovisual (CPA) Leonardo Favio,
ubicado en Chacabuco 600, en Bernal, bajo la temática "Miguel Rep
dibuja, Pedro Saborido habla. Ciclo de charlas sobre nuestra
identidad cultural", a cargo del dibujante Miguel Rep y el escritor
Pedro Saborido.
  Esta iniciativa fue articulada entre la Secretaría de Culturas y Deportes
comunal y el Instituto Cultural provincial, con el objetivo de que los
quilmeños y quilmeñas puedan acercarse a presenciar una actividad
completamente gratuita que dialogue sobre nuestra identidad cultural
conurbana.
  En referencia a los artistas, Miguel Rep es dibujante, historietista y
humorista gráfico. Publica a diario en el matutino Página/12, desde el
primer número; realiza colaboraciones dibujadas para Télam y para
diarios de la región. Actualmente conduce Mundo Rep, por la
Televisión Pública. Allí entrevista a personalidades con los que charla
sobre temas sobre los que siempre basó su obra: historia argentina,
Evita, Borges, el peronismo, Los Beatles, Quino, Las Malvinas, el
vino argentino y la radio.
  Mientras que Pedro Saborido es escritor, guionista y director de
teatro, cine y televisión. De larga trayectoria en  distintos programas
televisivos y radiales con el humor político como rasgo identitario,
crea en el año 1999 junto a junto a Diego Capusotto, Fabio Alberti y
Néstor Montalbano el programa de televisión "Todo X 2 pesos",
programa de culto para la historia de la televisión argentina emitido
hasta el año 2002.
  En 2004, junto a Capusotto creó "Peter Capusotto y sus videos", un
programa que emitía videos de viejas bandas de rock y sketchs
humorísticos, combinando su nombre con el apellido del protagonista.
En el año 2018 y 2020, publica los libros " Una historia del peronismo
en 27 relatos, 74 reflexiones y más de 140 metáforas que pueden
servir para regocijo del simpatizante, como valiosa información para
el desconocedor o el extranjero, o también como guía práctica para
que el antiperonista pueda acabar de una vez por todas con el
monstruo que desde hace 70 años azota a la Argentina. Y coso" y
"Una historia del conurbano", respectivamente.
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El precandidato presidencial de Juntos por el Cambio (JxC), Horacio
Rodríguez Larreta, recorrió esta tarde el municipio de Florencio Varela, donde
realizó distintas actividades para conocer la realidad de la zona y analizar
distintas propuestas que mejoren la calidad de vida de los vecinos.  Lo
acompañaron el precandidato a Intendente, Pablo Alaniz, y la referente local,
Florencia Casamiquela, con quienes mantuvo un almuerzo para interiorizarse
sobre el curso de las cuestiones locales.
  Durante la visita, Rodríguez Larreta se expresó en relación al pedido de José
Luis Espert de incorporarse a JxC: "Tengo la visión de que tenemos que sumar
para ganarle al kirchnerismo". El dirigente de Juntos dijo que respeta mucho a
Espert, que "es un gran economista", y recordó que el diputado y líder de la
Avanza Libertad ya estuvo muy cerca del espacio político en las elecciones
anteriores y que también lo acompañó en la Capital, en otra elección.
  Por otro lado, y en el marco de la crecida de la moneda estadounidense, reiteró
que se opone a la dolarización porque “es ir a contramano del mundo” y porque
"es muy parecido a la convertibilidad y el final de la convertibilidad fue caótico
para la Argentina". En cambio, subrayó: "Tenemos que tener el valor y el coraje
para recuperar nuestro peso".
  Además, y tras reunirse con unos 250 vecinos, el mandatario habló sobre la
seguridad y la educación, cuestiones que encabezan la lista de preocupaciones
de los habitantes de Florencio Varela. Sostuvo que "no hay excusas para no
mejorar la seguridad. Es un tema de arremangarse y trabajar” y dijo que "no
podemos hablar de futuro si en toda la semana los chicos no tuvieron clases",
instando a poner el foco en el sistema educativo, tal como él lo hizo en la Ciudad de Buenos Aires.
  Por su parte, Casamiquela sintetizó los deseos de los varelenses: "Orden, progreso y trabajo son los sueños que Florencio Varela tiene”. En tanto que, Alaniz, hizo hincapié en la falta
de infraestructura de la zona y precisó que “el 70 por ciento de las calles son de tierra".
   En determinado momento de la recorrida, el gobierno varelense comandado por Andrès Watson y Julio Pereyra, enviaron militantes propios para abuchear y lanzar epítetos a los
referentes de Juntos. Hecho que pasó casi desapercibido, a no ser por la presencia de una decena de enardecidos que se fueron perdiendo en la caminata.
  La agenda de Larreta por el territorio bonaerense incluyó también una recorrida por una zona de negocios en donde escuchó a comerciantes y a residentes que pasaban por el lugar.

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento
por parte de quienes buscan un negocio rentable para invertir,
ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes a-
puestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o
presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com
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Matías Saloña


